
智行理财网
投资理财需要报班学习吗？希财课堂怎么样？

随着人们理财意识的提高以及金融领域的不断改革发展，越来越多的人选择去投资
理财。投资理财毕竟是属于专业的领域，想要真正赚到钱不是那么简单的，需要学
习专业的知识和技能，于是很多线上机构推出了各种理财课程，我们投资理财必须
要报班吗？

首先，学习理财投资知识确实很重要，因为在这个领域，投资者只要越专业，赚钱
的可能性就越大，亏欠的可能性才会越小。有一句话说得特别好：人只能赚到自己
认知范围内的钱。

有的人说我可以自学，这是可以的，但是自学的知识非常的碎片化，对我们的帮助
不大，我们投资亏损的都是真金白银，预期自己在摸索中亏损，不如选择报班，跟
着专业的老师进行系统的学习，建立属于自己的投资体系。

品存君给大家提供以下几点建议：

1、看课程性价比

很多线上培训班的费用远远高于其价值，它的很多内容可以通过其他途径以较低成
本学到，所以我们在选择学习班的时候要注意性价比，一般的学习班都是五千往上
走，甚至还有一些是上万的，这是非常划不来的，如果是三千左右可以进行系统的
学习完全可以考虑。

2、是否夸张宣传

很多机构都是以实现财务自由进行宣传，不否认有些人可以通过理财做到，但是大
部分人主要收入还要靠自己的本职工作，理财可以当做我们保值增值的辅助，切不
可主次不分。

3、正视理财风险

只要是理财都会有风险只不过风险随着自己选择的理财产品不同而变换，再专业的
理财专家都有可能亏钱，何况对于初学者呢，所以学理财先摆正心态，不要幻想短
时间内暴富，这很危险。所以大家对于理财的认知一定要到位。

品存课堂怎么样？

品存课堂的财商课程内容丰富、讲解通俗易懂，真正实现了知识的体系化、简单化
、趣味化、圈子化、实战化、碎片化。因课程内容优质，品存受邀入驻了今日头条
、百度、网易云课堂、荔枝微课、小鹅通、优酷、爱奇艺等等优质平台，付费用户
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反响非常好。

在财商教育行业的重大关口，品存已经积淀10年，从雄厚的师资教学团队、多样化
教学形式，到不断迭代精益求精的财商课程，我们已经做好了为更多学员提供更优
质服务的准备，感兴趣的朋友可以关注品存课堂服务号详细了解。
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